Résumé du PFE : sous titre : Etude de la transmission du virus influenza aviaire à l’homme et mesures de prophylaxie
	



 Résumé :
Les virus grippaux affectent l'homme et de nombreuses espèces animales. Leur passage d'une espèce à l'autre conditionne l'épidémiologie de la grippe. Toutes les grippes survenues au vingtième siècle sont d'origine aviaire, elles n'ont pas été aussi sévère que celle de 1918, ni aussi bien au niveau de la population que de l'individu. L'étude des grandes pandémies de XXe siècle apporte de nombreux renseignement sur les risques futurs auquel l'humanité est exposée. L'extension de l'IAHP H5N1 est une question d'intérêt grandissant des médias et pourtant, on constate une méconnaissance très répondue de la question, en particulier sur les différentes voies qu'emprunte le virus pour s'étendre. L'augmentation du nombre des épizooties de peste aviaire à partir de 1999 a eu de nombreuses conséquences économiques (la catastrophe économique), et sociales (difficulté pour le public d'admettre l'abattage de millions d'oiseaux…).


Abstract
Influenza viruses affect humans and many animal species. Their transmission from one specie to the other causes the epidemiology of human influenza . All flu occurred in the twentieth century are of avian origin, these have not been as severe as that of 1918 so they remain no less serious both on polulation and individual levels. Studies of the major pandemics of the twentieth century provides many information regarding future risks to which humanity is exposed to. The spread of HPAI H5N1 is a matter of attention in the media Yet, there is a great ignorance of the issue, especially on the various ways the virus can spread in . The increased number of outbreaks of avian influenza since 1999 has had many economic (economic disaster) and social consequences (difficulty for the public to accept the slaughter of millions of birds ...).

